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Top 11.9 Geschwindigkeitsanzeige Tarnewitz

Herr Stadler hinterfragt das Fehlen der Geschwindigkeitsanzeige im Bereich des 
Bauhofs. Herr Wardecki teilt mit, dass dieser nicht reparabel ist. Im Haushalt 2022 
wird die Neuanschaffung berücksichtigt. 

In diesem Zusammenhang plädiert Herr Stadler dazu, ebenfalls in der Gegenrich-
tung (Höhe Mutter-Kind-Klinik) das Aufstellen einer Geschwindigkeitsanzeige. 
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